

三井の人殺し合理化を許さない



総反省を行ふ

今后の方向を確立した

炭労第四五回臨時大会

は満場一致確認したのである。

どのような点を反省したのか

五月二十八日より二十九日まで開かれた、炭労第四五回臨時大会は、東京・全日通労働会館でひらかれた。

今次大会の目的は、指導体制を確立し、資金闘争の事態收拾などもなう組合員の不満、組織と幹部に対する不信を払拭して、当面の参議院選挙闘争をたたかいぬき、炭労の体質を変えるための方向についての意志統一をはかることになった。

1. 四月二十日のスト延期についたか

どのように点が問題であつたか

2. 第二次答申案に対する炭労の構えについて

3. 大衆闘争路線について

4. 金庚鉱の性格と先行妥結について

5. 企業連のあり方と三鉱連の戦線離脱について

6. 第四回大会について

7. 統一闘争・展望論・指導勢・戦術等について

以上の点が主なる問題点としてとり上げられ、白熱的な討論を行ふ。大会を一日延長して、小委員会(各山代表並びに中間金員参加)をもって問題点を深くほり下げる。大綱的にまとめた意志統一を大会

(1) 本大会を契機として炭労指導部・元幹部各級機関(組合員を含む)は総反省をする。

(2) 従来は討論が不充分であったの

発行所
三池炭鉱労働組合
大牟田市不知火町2
3033番
電話 381-062
編集人 生紀田 滉

ある瞬間の感激による英雄的な行動は、誰にもまねられる。どのような暗黒のときにも、最後の勝利を見つめていることのできる確信のみが、最後の勝利をもたらすものだ。

で今後は充分討論をし、決定したことには必ずある。また守れないような決定は行わない。

今後は徹底した大衆闘争路線を確立する。そのためには、まずあつ大衆闘争路線を指導の基本として指導する任務をもひた指導部が、自分がこれに反する行動を行ふことが問題であり、特に四月二十日のスト延期は問題である。これを指導部はまげ反省すべきだ。このスト延期が、今次闘争不成功の一因のきつかけを作ったといふ。

また金庚鉱(三池の第二組合を含む)の性格の位置付けと先行妥結に対する情勢の把握に甘さがあった。

金庚鉱の性格の位置付けと先行妥結に対する情勢の把握に甘さがあつた。

金庚鉱の性格の位置付けと先行妥結に対する情勢の把握に甘さがあつた。